

DESSINE-MOI UNE FAMILLE ...

Viens faire connaissance avec des familles variées.

Grâce à elles,
tu pourras toi aussi
dessiner ta propre
famille et imaginer aussi
celle que tu fonderas
peut-être un jour.



Crédits:

Personnes photographiées: Merci à Sébastien et Sylvain, Anthony et Pierre, Noémie et Christelle, Laure et Jean-Philippe, Charlotte et Cédric, Pierre et Elise, Richard, Stéphanie, Anh et Alexandre, Katy, Valérie, Bruno et Jean-Denis et tous les enfants.

Rédacteurs expo: Anthony Ange, Jean-Philippe Mauve, Anne Ngongang, Sébastien Nouaille.

Graphiste: bruno.perier@yahoo.fr

Photographes: Sébastien Bizouard, Welcome Zachee.

Février 2023

DESSINE-MOI UNE FAMILLE... MIXTE !



Pierre et Elise se sont rencontrés grâce à des ami.e.s en commun. Ils ont profité de leur vie à deux avant l'arrivée de leurs enfants, Léon et Thelma. Leur différence de couleur de peau n'a jamais été un obstacle à leur relation. La mère de Pierre est Belge et son père vient du Cameroun, en Afrique. Les parents d'Elise viennent du Sud de la France. Léon et Thelma, sont donc un joli mélange de toutes ces origines !



Léon, Pierre, Thelma et Elise.

DESSINE-MOI UNE FAMILLE... MONOPARENTALE!



Une famille peut aussi être constituée d'un seul parent. Il s'agit d'une famille monoparentale. Grégoir vit avec son papa, Richard.

Mais ils vivent aussi entourés de leur chatte et de leurs tortues !



Stéphanie vit avec son fils Antonin, elle l'éleve seule pour le moment. Comme dans la grande majorité des familles monoparentales, Antonin est élevé par sa maman. Une famille sur quatre est monoparentale en 2023 en France.

DESSINE-MOI UNE FAMILLE... HOMOPARENTALE !



Camille a deux papas. Elle est née à l'étranger et ses papas étaient très émus lors de son arrivée dans leur famille. Depuis ce jour, ils sont plus heureux à trois.



Noémie et Christelle sont les mamans de Philémon, Mathurin, Aliénor et Adhémar ! Elles ont toujours voulu fonder une grande famille. Surprise, lors de la troisième grossesse, ce sont finalement des jumeaux qui sont arrivés !

DESSINE-MOI UNE FAMILLE... ADOPTANTE !



Laure et Jean-Philippe ont adopté deux enfants, Macéo est né en 2011 en Éthiopie et Aglaé est née en 2016 au Burkina Faso. Ces deux pays sont en Afrique. Les parents de naissance de Macéo et Aglaé n'ont pas pu s'occuper d'eux et les ont confiés à un orphelinat. Laure et Jean-Philippe les ont accueillis quand ils avaient 1 an et 3 ans.



Élyne est née, en France, dans le secret*. Charlotte et Cédric ont été très émus lorsqu'ils ont appris qu'ils deviendraient ses parents. Cela s'appelle l'apparentement. Ils l'ont aimée dès cet instant et avant même la première rencontre qui a eu lieu quand Élyne n'avait que quelques mois.

*Accouchement dans le secret:
Possibilité pour une femme enceinte d'accoucher anonymement. L'enfant est alors confié à un service spécifique qui s'en occupe jusqu'à son adoption.

DESSINE-MOI UNE FAMILLE... HANDIPARENTALE !



 Katy est en couple avec Sébastien qui prend la photo. Ils sont tous les deux en fauteuil roulant. Ils ont ressenti une grande joie et de l'inquiétude à l'idée de s'occuper de leur première fille, Manon. Mais finalement, ils ont plus souffert du regard des autres : ~~elle t'aime~~ comme différents a été très pénible pour eux. Pourtant, Manon et sa petite sœur, Emy, vivent une enfance épanouie, entourées de deux parents attentionnés qui les aiment.



 Valérie est la maman d'une petite fille, Ambre, âgée de 9 ans. Aujourd'hui, elles forment une famille monoparentale. Valérie se déplace en fauteuil roulant à l'extérieur mais elle peut marcher sur une petite distance, et même s'allonger dans l'herbe. Elle a des gestes un peu désordonnés et des difficultés à parler. Malgré ce handicap, Valérie pratique le yoga et aime sortir avec Ambre pour cultiver sa curiosité.

DESSINE-MOI UNE FAMILLE... SANS ENFANT ?



Anh et Alexandre sont en couple depuis une vingtaine d'années. Après avoir longtemps réfléchi sur la parentalité, ils se sont rendus compte qu'ils ne souhaitaient pas élever d'enfants. Et ils vivent très heureux tous les deux en amoureux.



Bruno et Jean-Denis sont en couple depuis 29 ans, la question de la parentalité n'a jamais été d'actualité pour eux. Il y a 30 ans, on parlait très peu d'homoparentalité. Sans enfants, ils ont une vie riche et épanouissante.

DESSINE-MOI UNE FAMILLE...



Tu peux lire les albums ci-dessous ainsi que plein d'autres dans la valise jointe à l'exposition, bonne lecture !

